
 

 

 

                

 先月の茜祭も大成功に終わり、学校は生徒会の引継ぎや部活動の新人大会、合唱発表会に向けて取り組んでい

ます。２学期は内なる充実を目指す学期。学習や生活の充実を図る活動や行事に真剣に取り組み、一人ひとりが

しっかりとした力を蓄えています。 

 特に３年生は、中心になって進めてきた生徒会活動も徐々に区切りの時期となり、これからは自己の進路実現

に向けて取り組んでいくことになります。学校生活の様々な場面でリーダーシップを発揮して頑張ってきた 

３年生。自分の将来としっかりと向き合い、頑張ってほしいと思います。 

 
               一中生の健脚は今年も素晴らしかった！ 気力・体力満々の一中生です！ 
 

 10 月 29 日（木）、本校恒例の「強歩大会」が行われました。今年も参加者全員が完走・完歩することが 

できました。さすが一中生、鍛え方が違いますね！そして、お互いに励ましの声を掛け合ったり、事情で参加で

きなかった人はサポート役としてみんなを応援したり、これまた一中生のよい姿がたくさん見られました。 

 沿道で応援していただいたり、安全確保のためにご協力いただいたりしたＰＴＡや地域の皆様、ありがとう 

ございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
               日頃お世話になっている地域（通学路）に 

感謝の気持ちを込めて！ 

 強歩大会を前に、日頃通学路として使っている道路の落ち葉拾い、ごみ拾いを行いました。私たちが安心安全

に学校生活を送れるのは、地域の方々やもの、場所のおかげです。常に感謝して生活していきたいです。 
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           こちらも恒例の一中お茶会！ みんなで楽しく美味しくいただきました！ 
 
 お茶摘みは、コロナ禍の臨時休業中だったので、学年ごと行いましたが、恒例のお茶会は全校で楽しむことが
できました。茶園の管理していただいている金田さんへの日頃の感謝の気持ちを表しながら、自分たちで 
摘んだお茶と阿南町（新野）名物のおまんじゅうを一緒に味わい、全校の親睦を深め、素敵な時間を過ごすこと
ができました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     先生方も頑張っています！ 日々学び続けています！ 
 
 教育事務所の指導主事を講師に招き、我々職員も、よりよい「授業づくり」について学んでいます。 
 今月は音楽科の教科内研究授業や授業づくりの職員研修を行いました。さらに、来月には、上越教育大学の 
桐生教授の講演、社会科の全校研究授業を予定しています。 
 来年度完全実施となる「新学習指導要領」で重要視されている主体的・対話的で深い学びを実現し、「何を学ぶ
か」だけではなく、「どのように学ぶのか」、習得した知識・技能を活用して「何ができるようになるか」を大事
に考え、バランスのとれた学力が身に付く授業づくりをしていきたいと思います。 
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＜今後の主な予定＞ 

 １１月５日（木）バレーボール大会  ２日（月）職員研修（上越教育大学桐生教授講演会） 
９日（月）合唱発表会・健康フォーラム  １０日（火）・１３日（金）学校公開 

  １１日（水）社会科全校研究授業  １２日（木）生徒会立会演説会・投票   
１６日（月）・１７日（火）３年第７回テスト、１・２年期末テスト 
１７日（火）ノーメディアデー 
２０日（金）阿南高校近隣中学校交流会 

 

 保護者・地域の皆様へ 
・「強歩大会」では、生徒の安全確保、声援等で大変お世話になりました。ありがとうございました。こうし
た行事等を行う度に、本校は本当に保護者、地域の皆様に支えられていると身に染みて思います。 
保護者、地域の皆様に温かく見守られていることに心より感謝し、今後も教育活動の発展に努めて参りたい
と思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

お 茶 会 

研究授業・職員研修 

1年音楽（鑑賞）の授業 

授業づくり研修会 


